

消 幼稚園消防署見学 防火士さんの仕事を体験

5月25日須賀川消防署鏡石分署で、鏡石幼稚園の5歳児28人が消防署見学を行いました。

参加した園児たちは、救急車・消防車について消防署員から説明を受けたほか、ジェットシューターによる消火体験、防火衣や空気ポンベの試着、ストレッチャーでの運搬体験などを行いました。消火体験では、初めてのジェットシューターに緊張しながらも、火の模型が倒れると喜びの歓声を上げていました。



ジェットシューターで消火体験



家族で楽しく田植え、がんばりました

「う 田んぼアート田植え祭り さぎとかめ」を描く

6月2日(土)町図書館北側の水田で、田んぼアート実行委員会(和田和久実行委員長)主催による「豊作祈願 田植え祭り」が開催されました。

当日は天候にも恵まれ、約200人が協力して田植えを行い「うさぎとかめ」を描きました。終了後には、田んぼアート米特製おにぎり、ヘルスメイトの皆さん手作りの豚汁をみんなでおいしくいただきました。

田んぼアートは、図書館4階展望室からご覧いただけます。



町立第一小学校では5月12日(土)、第二小学校では5月26日(土)に運動会が開催されました。児童の皆さんは練習の成果を精一杯発揮し、元気な姿を保護者の皆さんに披露していました。



田 高久田カラス餅行事 植えの成功を願い

4月29日(日)高久田集会所などで、恒例の高久田カラス餅行事が行われました。

この行事は、苗代田におけるカラスの被害を少なくするよう祈願していたのが始まりで、昔は町内のほかの地区でも行われていたそうですが、現在行われているのは高久田区だけだそうです。

当日は、区役員らが神様へ祈願した懸賞付きのお餅をまき、集まった区民は縁起物の餅を競って拾っていました。



高台から餅を投げる高久田区役員の皆さん



プレーを楽しむ選手たち

優 鏡石町長杯ソフトボール大会 勝を目指し熱戦

4月29日(日)鳥見山野球場で、第6回目の鏡石町長杯ソフトボール大会が10チームの参加により開催されました。

前大会優勝の鏡石クラブから優勝カップが返還された後、遠藤栄作町長の始球式で試合が始まり、選手たちは晴天の中で熱戦を繰り広げました。

大会はトーナメント形式で進められ、優勝がPHLOX、準優勝が鏡石クラブとなりました。

事 交通安全教室 故にあわないよう

町交通安全母の会(添田喜美代会長)は、須賀川警察署や鏡石駐在所、須賀川地区交通安全協会の協力を得て、町内の幼稚園や保育所で交通安全教室を行いました。

教室では、おまわりさんからのお話やビデオを用いて交通安全について学んだほか、年長児は公道に出て、年少児はミニ信号機を使って、信号の見方や横断歩道の渡り方を実践しながら学んでいました。



右みて、左みて、もういちど右をみて、手をあげてわかります



泥だらけになりながら、泥の感触を楽しみました

自 保育所・ぶどうの木 田植え体験 然に触れる

5月21日(月)、鏡石保育所・認定こども園ぶどうの木の子どもたちが関根潤さん(くるくるファーム代表)の水田を訪れ、田植え体験を行いました。

この体験は、食育の一環として行われ、子どもたちは泥の感触を楽しみながらも、田植えの大変さを学びました。関根さんは「土に触れることの楽しさ、大切さを知ってほしいと思います。大豆の栽培や味噌作りも企画していますので、食の大切さを学んでほしいですね」と話していました。